

	<p>Unabhängige Bürger Vertretung (UBV) Aschaffenburg e. V.</p>	<p>AB, 28.02.2025</p>
---	--	---------------------------

Dr. Lothar Blatt

STADT ASCHAFFENBURG			
EINGANG 28.02.2025			

Herrn Oberbürgermeister Jürgen Herzing (SPD)

Antrag: Nutzung von Wärme aus dem Main-Wasser

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Jürgen Herzing,

hiermit beantrage ich die Prüfung von Nutzungsmöglichkeiten der Wärmegewinnung aus dem Main-Wasser.

Begründung:

Mit Wärme aus Flüssen könnten viele tausende Haushalte in Deutschland mit warmem Wasser versorgt und beheizt werden. Dieses wird dabei weder verbraucht noch chemisch behandelt, sondern nur um 2 bis 3 Grad Celsius leicht abgekühlt.

Beispielsweise in Berlin, Lemgo, Mannheim und Rosenheim sind derartige Anlagen bereits in Betrieb. In Bamberg, Jena und Köln sind welche geplant.

Der Strom für die Flusswasserpumpen kommt aus regenerativen Quellen wie Biogasanlagen, Photovoltaik und Windkraft.

Laut einer von der Energie- und Wasserwirtschaft in Auftrag gegebenen Studie liegt das Potential in Bayerns Flüssen bei etwa 340 Terrawattstunden jährlich - damit höher als der Bedarf im Freistaat.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. phil. Lothar Blatt,
UBV-Stadtrat